

Kapolsek Narmada Pimpin Penanaman Pohon Duren dan Peresmian Brugak DUREN Polsek Narmada

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jun 15, 2023 - 11:19



Tampak Kapolsek Narmada beserta jajaran Forkopimcam Narmada saat menanam Pohon Duren, (15/06/2023)

Lombok Barat NTB - Sinergitas TNI Polri Kecamatan Narmada dalam Menyambut Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023, Polsek Narmada Polresta Mataram melakukan penanaman Pohon Duren di Lahan Pekarangan Polsek Narmada yang dirangkaikan dengan Peresmian Balai Kemitraan Polisi dan Masyarakat (BKPM) Polsek Narmada setelah sebelumnya melaksanakan Apel

sinergitas TNI Polri di Halaman Polsek Narmada, Kamis (15/06/2023).

Acara penanaman Pohon Duren Jenis Musangking yang ditanam di lahan seluas kurang Lebih 8 are di Polsek Narmada tersebut merupakan wujud semangat Polri menyambut usianya yang ke 77 sesuai tema "Polri Presisi untuk Negeri".

"Semoga langkah awal yang kami ambil ini dengan memanfaatkan lahan yang ada akan bermanfaat bagi generasi akan datang baik bagi polisi yang nantinya bertugas di Polsek Narmada maupun bagi warga masyarakat sekitar,"ungkap Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria SH.,M.H.,kepada media ini usai seremonial berlangsung.



Menurutnya pemanfaatan lahan di Polsek Narmada dengan menanam sekitar 20 pohon Duren tersebut selain untuk membuat suasana rindang kedepannya juga sebagai upaya pemanfaatan lahan yang selama ini belum dimanfaatkan secara maksimal, maka dengan langkah ini diharapkan akan memiliki nilai manfaat untuk masyarakat di masa akan datang.

Pamen melati satu ini menjelaskan bahwa selain kegiatan penanaman Duren Sinergitas TNI Polri kecamatan Narmada juga dirangkaikan dengan peresmian atas telah berdirinya Forum Kemitraan Polisi dan Masyarakat Polsek Narmada yang diberi nama Balai Kemitraan Polisi dan Masyarakat (BKPM) Polsek Narmada sebagai wadah komunikasi antara polisi dan masyarakat dalam menyelesaikan setiap permasalahan melalui.

"Peresmian forum tersebut ditandai dengan dibangunnya dan diresmikan Berugak DUREN (Duduk Rembuk Nongki). Brugak ini sebagai tempat duduk rembuk atas permasalahan yang terjadi di tengah masyarakat,"ucapnya.

Motivasi pendirian Balai Forum ini dengan lambang Brugak dan dinamakan "Brugak DUREN" (Duduk Rembuk Nongki) diharapkan mampu melahirkan suasana damai, nyaman sehingga diharapkan setiap melakukan penyelesaian permasalahan akan menghasilkan keputusan yang sesuai harapan kita bersama dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas di kecamatan Narmada.

Hadir pada kegiatan penanaman Pohon Duren jenis Musangking tersebut Kapolresta Mataram, Camat Narmada, Danramil Narmada, perwakilan Kepala Desa Se Kecamatan Narmada, seluruh Bhabinkamtibmas Polsek Narmada, Ibu Bhayangkari Ranting Narmada, tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, lengkapnya seluruh anggota Forkopimcam Narmada.

Dikesempatan yang sama, Dalam keterangannya, Camat Narmada M. Busyairi M.M., menyebutkan Acara yang diselenggarakan Polsek Narmada luar biasa, acara ini menginspirasi seluruh masyarakat kecamatan narmada



Ia mengatakan Kapolsek Narmada merupakan Sosok inspirator dan motivator buat masyarakat Narmada. Dengan dicetuskan Penanaman duren untuk generasi kedepan ini serta mendirikan Brugak DUREN di Polsek Narmada adalah sesuatu yang luar biasa dan akan mendatangkan manfaat bagi masyarakat.

Brugak DUREN (Duduk Rembuk Nongki) yang dibuat di pekarangan Polsek dalam bentuk Brugak akan Mengurangi kesan seram bila masyarakat datang ke Kantor Polisi. Brugak ini diharapkan sebagai tempat berembuk, berdiskusi ataupun Mediasi bilamana permasalahan antar warga terjadi.

"Alhamdulillah, ide yang luar biasa dari pak Kapolsek Narmada, Terimakasih atas sumbangsuhnya untuk masyarakat Narmada. Semoga di usia ke 77 ini Polri akan semakin Jaya sehingga mampu untuk berbuat lebih banyak lagi untuk masyarakat,"tutupnya.